

Le Cabinet de Curiosité – Episode 2 : Thierry Flies



Le *Cabinet de Curiosité* est une série de podcasts proposée par la House of Training, à l'occasion de son 10^e anniversaire. Vous allez y découvrir ou y redécouvrir des personnalités de l'écosystème luxembourgeois sous un angle inédit : celui de l'esprit de curiosité. Une vertu fondamentale pour apprendre et réapprendre encore.

Dans ce second épisode, Julien Menegalli s'entretient avec Thierry Flies, administrateur-délégué et ingénieur au sein de Schroeder & Associés, mais également gérant de plusieurs entreprises d'ingénierie au Grand-Duché. De sa commune natale d'Heffingen, en passant par les alpages Suisses, jusqu'au Japon et son industrie futuriste, c'est le parcours d'un esprit réellement conduit par la curiosité qui est dévoilé.

Heureux de se confronter à la nouveauté et avide d'apprendre de nouvelles choses, de nouvelles techniques, ce nouvel invité ne cesse en effet de se former à tous les sujets qui croisent sa route.

C'est sans doute pourquoi Thierry Flies a suivi ses études à Lausanne, l'occasion de voir d'autres horizons, ou bien qu'il a décidé d'exercer son métier d'ingénieur dans le secteur privé, où l'innovation est selon lui plus présente que dans le secteur public. C'est aussi pourquoi son point de vue est précieux sur des sujets comme l'Intelligence Artificielle, des sujets qui dessineront les contours du marché du travail dans le futur.

Si vous vous êtes toujours demandé ce qu'est et ce que fait un ingénieur, regardez cet épisode pour en savoir plus. Mieux, vous pourriez même y découvrir une personnalité sincèrement attachante.

||

Éveillez votre curiosité et explorez notre offre de formations sur www.houseoftraining.lu